



Vallenarino que caminó durante 91 días logró reunir los \$150 millones necesarios para el tratamiento de su hija

NACIONAL. Fabián Bustos partió desde Atacama hacia el sur pasando por diferentes localidades y comunidades, recaudando el dinero necesario para llevar a Megan al extranjero. La pequeña de siete años busca un tratamiento por su diagnóstico de cáncer cerebral.

Constanza Rivera Zarricueta
cronica@diarioatacama.cl

Este martes el padre de Megan, una niña de siete años con diagnóstico de cáncer de la comuna de Vallenar, que emprendió hace 90 días el desafío de caminar recorriendo el país para reunir \$150 millones para su tratamiento, logró su cometido. Fabián Bustos recibió la noticia cuando se encontraba en ruta en la región de O'Higgins. Hoy tras reunirse con su hija y esposa en Santiago, la familia está en la tramitación de los documentos necesarios para viajar a Estados Unidos, donde Megan busca ser tratada contra el cáncer cerebral.

TRES MESES A PIE

Fabián Bustos manifestó estar contento y agradecido, tras emprender el 28 de mayo desde Vallenar su viaje a pie, para

recolectar la gran suma de \$152.532.704. "Recolectamos el dinero que necesitábamos, vamos a seguir haciendo quizá rifas, pero la campaña como tal para el viaje ya terminó, porque ya llegamos a la meta", destacó.

Respecto al tratamiento de Megan, quien en octubre cumplirá 8 años, su padre indicó que "estamos esperando la aprobación por parte de la Embajada por la vida de Megan y ya teniendo eso, veremos la fecha para poder concretar el viaje", indicó Fabián, quien se reunió ayer con su familia en Santiago, donde Megan estaba en control. "Ella estaba muy feliz cuando le dimos la noticia, se emocionó bastante y ya estamos todos juntos en familia".

Bustos recaló que esto fue posible debido a la colaboración de las personas que lo apoyaron durante estos

tres meses en la ruta. "Agradecer a cada una de las personas que fueron parte de esto con sus aportes, con sus transferencias, a las personas que organizaron cosas en sus localidades, los que también nos ayudaron con la ruta en carretera, en las distintas regiones, localidades, ciudades, pueblitos. Sin ellos esto no sería posible. Esto a costado mucho, ha sido un camino difícil y largo, pero sin la ayuda de las personas no hubiese sido posible".

Carabineros y Bomberos acompañaron también en ruta a Bustos. También trabajadores del área de la salud, en los distintos territorios. "Nos resguardaron, siempre estaban presente, en los Cesfam nos ofrecían curaciones y ese tipo de cosas, estoy muy agradecido con cada uno de ellos".

Por último, Bustos destacó



MEGAN Y SU PADRE SE REUNIERON AYER EN SANTIAGO, TRAS LA CAMINATA DE QUE SE EXTENDIÓ POR TRES MESES.

la necesidad de que el Gobierno abarque el tema para los casos complejos y su tratamiento en el extranjero. "Quizá que se pueda facilitar la tramitación, algún convenio. Sé que esto de las caminatas no debería estar pasando, pero es la única manera de recolectar el dinero, ojalá el Gobierno pueda hacer algo".



FABIÁN CAMINÓ TRES MESES DESDE ATACAMA HASTA LA REGIÓN DE O'HIGGINS.

FOTOS: CEDIDAS